



園の保育目標

- ・心身ともに健康で友達と元気に遊べる子ども
- ・自ら考え、学び、行動できる子ども
- ・のびのびと自己表現できる子ども
- ・思いやりの気持ちを持てる子ども
- ・自分の思いを伝え仲間と協力できる子ども



クラスの保育目標

- ・季節の変化を感じながら、ハロウィンや運動会などみんなで同じ目標に向け、力を合わせ、頑張る楽しさを味わう
- ・戸外で十分に体を動かしたり、運動する楽しさを知る。



最近のらっこ組

・くじら組の午睡がなくなる関係で、9月中旬よりらっこ組が、くじら組で午睡をしています。今までの流れと変わり、少し大変になりましたが、くじら組で午睡が出来ることは嬉しいようで「今日もくじらさん??」とよく聞かれます。起きてからの流れはまだ少し慣れず、フラフラ～と廊下をさまよったり、くじら組のお部屋に戻ってしまうお友達もいますが、午睡明けからは今まで通り、らっこ組で過ごしています。

・10月より、お給食とおやつが自由席となります(なる予定です)。今までは、席が決まっていたので、その席で朝の会・給食・おやつ・製作と過ごしていました。らっこ組になり半年が経ち、生活の流れも覚え安定してきたこと、友達との仲が深まってきたことから、お給食とおやつでの自由席にチャレンジしたいと思います!!! 気の合う友達と一緒に座ろうと約束したり、好きな席に座れ満足そうにするお友達もいれば、思うようにいかず嫌な気持ちになってしまう子もいると思います。しかし、このようなやり取りや気持ちを経験しながら、心の面でもまた一つ、成長出来ればいいなと思っています。保育者としては、見守りながら、丁寧に関わって行き、友達との関係が良くなったり、食べるのが楽しい時間になるよう援助していきたいと思っています。



7月から始まった、お水遊びもついに終了です!!ご協力ありがとうございました。

おしらせ

○幼児クラスでは10月より準備が出来次第、廊下に吊り下げハロウィン製作を飾りますので楽しみにして下さい。こちらの製作は31日(木)に持ち帰ります。
○31日(木)ハロウィン当日は、お子様と相談し、無理のない範囲で、ご家庭より仮装して登園して下さい。
商店街にお菓子をもらいにいきますので、歩き慣れている靴での登園をお願い致します。分からない点・不明な点がありましたら、お声がけ下さい。

おねがい

・お散歩が再開され、自分で靴を履く機会が増えてきました。**安全にお散歩に行くためにも、お子さんの足に靴が合っているのか、脱げやすいか、マジックテープがゆるくなっていないか、再度ご確認をお願い致します。**散歩に行き「脱げやすい」「自分で履くのが難しそうだな」と判断した際には、こちらからお声がけさせて頂くこともありますので、お願い致します。